

デザイン科NEWS

浦添工業デザイン科について色々な情報を届けします！

宜野湾中出身の先輩たち頑張っています！

沖縄県立芸術大学 美術工芸学部 絵画専攻 合格！



浦添工業デザイン科3年 友利 梨央奈（ともり りおな）さん（2023年3月 宜野湾中学校卒業）

● 友利 梨央奈さんにインタビュー！

—浦添工業デザイン科ではどんなことを学んでいますか？

●梨央奈：もの作りをする上で考えるべきことや、大切なことを学んでいます。他にも、デザインの幅広い技術を身に付け、様々な視点から物事を見て学ぶことも学んでいます。

—浦添工業デザイン科で頑張っていることは何ですか？

●梨央奈：それぞれの実習の授業の中で良い作品を作り、自分の技術の一部にすることや、研究発表や卒業作品展など、特別な体験的な学習にも力を入れています。

—高校生活で楽しい！と感じる

のはどういう時ですか？

●梨央奈：学校行事が楽しいです。特に工業祭では、それぞれの学科の特性を活かした出し物や体験できるものがたくさんあって、すごく楽しかったです。

—大学進学のために頑張ったことは？

●梨央奈：まずは大学のオープンキャンパスに行ったり、資料を多く集めて、進学したい大学を2年生の春頃に決めていました。そこから画塾に通つて絵を習ったり、美術部に入部して活動し、経験や実績を増やしていました。特に美術

館や個展には多く足を運び、様々なアーティストから色々な知識を得ることに力を入れていました。

—後輩のみなさんへ一言

●梨央奈：自分の「好き」や「興味のあること」に常日頃から目を向けておくといいよ！！

—友利 梨央奈さんは、高校生活で様々な実績がありますのでその一部を紹介します

- ・第35回沖縄県高等学校野外スケッチ大会 優良賞
- ・第48回沖工研ポスター・デザインコンクール 入選
- ・沖縄県愛鳥週間ポスター・コンクール 優秀賞
- ・第9回全九州高等学校総合文化祭（沖縄大会）に運営として参加



友利 梨央奈さんの卒業作品

浦添工業高校
デザイン科の
情報はこち
ら

